

Un tour en vélo ... - Ca nous arrange pua ça !

Écrit par Eric

Mercredi, 03 Août 2011 02:59

27 juillet 2011. 2170 m de dénivelé dans la journée pour 35 km.

Un pédalier cassé au bout de 10 km et heureusement réparé sur le champ.

Des heures à pousser nos chargements de plus de 50kg dans des pentes à plus de 20% parfois.



C'était notre journée la plus éprouvante physiquement depuis 16 mois. De loin.

On en a pleuré quand enfin, à la tombée de la nuit, la silhouette du volcan nous est apparue un bref instant au détour d'un virage à 2300m d'altitude, avant de disparaître à nouveau dans le noir de la nouvelle lune.

Un tour en vélo ... - Ca nous arrange pua ça !

Écrit par Eric

Mercredi, 03 Août 2011 02:59



accrue à 3000 mètres d'altitude



On a pu apercevoir une grande mer de poussière traversant la mer de poussière

Un tour en vélo ... - Ca nous arrange pua ça !

Écrit par Eric

Mercredi, 03 Août 2011 02:59



diversité de la culture



la diversité de la culture